

# ウサギのエサが ゴミになってしまいます!

Leftover rabbit food becomes garbage.

多くの人が訪れる日は、みなさんが持ち込むエサも大量となり、食べ残されたエサがゴミになってしまいます。

余ったウサギのエサを食べるためには、ネズミやイノシシが集まってきます。



ウサギのエサに依存したイノシシが人やウサギを襲う可能性があるので危険です。



腐敗した野菜が衛生面の問題となっています。



ウサギのエサを食べることにより、ネズミとイノシシの数が増えています。



**ウサギが食べ残したエサは、  
回収して持ち帰りましょう。  
ゴミは必ず持ち帰りましょう。**

Please do not leave food behind for rabbits.

Please take all garbage back to the mainland with you.



瀬戸内海国立公園は自然を守り、訪れる人々に気持ちよく利用していただく場所です。

The purpose of Setonaikai National Park is to protect nature and provide a place where visitors can enjoy themselves.

島内にゴミ箱は設置しておりません。

There are no garbage bins on the island.

**ご協力をお願いします。**